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Compte rendu réunion du 9 décembre 2008 – Locaux de la MEJ – 18h30

 
TToouutt  dd’’aabboorrdd  uunn  iimmmmeennssee  mmeerrccii  àà  CChhaarrlleess  ppoouurr  aavvooiirr  aappppoorrttéé  ddeess  ppaappiillllootteess  ppoouurr  cceettttee  ddeerrnniièèrree  rrééuunniioonn  
ddee  ll’’aannnnééee  eett  dduu  bbuurreeaauu  aaccttuueell........  ((eett  nnoouuss  aavvoonnss  ttoouutt  mmaannggéé  !!))  
  
  
CCOOUURRRRIIEERR  DDUU  MMAAIIRREE  CCOONNCCEERRNNAANNTT  LLEESS  AAGG    DDEESS  CCOONNSSEEIILLSS  DDEE  QQUUAARRTTIIEERR  
Dans l’assemblée, environ la moitié des personnes présentes n’a pas reçu la lettre dans sa boîte annonçant la tenue 
d’AG pour l’élection des nouveaux conseils de quartier. Nous redonnons l’information à savoir en ce qui concerne notre 
AG de conseil Est, la date est fixée au jeudi 18 décembre à 18h15 en mairie du 4. 
Nous relevons le fait que la distribution n’est pas très efficace car tout le monde n’est pas informé. Pour exemple, il 
semble qu’il n’y ait pas eu de distribution dans les 140 logements du seul bâtiment de « l’esplanade » !!! Et  selon les 
habitants présents de la montée Bonnafous, tout le monde n’a pas été touché... 
= réel problème de distribution en boîtes aux lettres ! 
  
  
AAGG  DDUU  JJEEUUDDII  1188  DDEECCEEMMBBRREE  22000088  
Rappel de la nécessité de s’inscrire pour être dans le tirage au sort de l’AG. Ceux qui ne le sont pas encore ont la 
possibilité de le faire via le site internet de la mairie du 4, il est encore temps. Tour de table des personnes qui seront 
présentes lors de notre AG : a priori, chacun est dispo, seul Yves Botton prévient qu’il sera en retard pour cause 
d’autre AG de conseil avant mais nous rejoindra vers 19h00 – 19h15. Madame Hocquet également. 
Nous évoquons ensuite le point des absents réguliers aux réunions de conseil de quartier et autres réunions 
nécessaires à l’avancement des différents travaux. Nous décidons d’exclure 3 membres qui sont absents depuis 
maintenant plus de 6 mois et dont l’engagement au sein du conseil est remis en cause. Il s’agit de : Hélène BENARD, 
Eric DUBOIS (il nous a informé de sa non représentation) et Pascal NOENS.  
    
  
AANNCCIIEENNSS  MMEEMMBBRREESS  DDUU  FFUUTTUURR  BBUURREEAAUU    
Il est validé l’élection des 6 membres du bureau actuel qui seront les 6 des 12 membres du collège habitants dans le 
futur bureau du conseil de quartier Est. Il s’agit de : 
Philippe SORNAY – Yves BOTTON – Guy MORET – Jacques DINARES – Fernand CHAMBON – Véronique NETHER. 
Rappel du mode de l’élection et approbation par l’assemblée présente. 
 
 
QQUUEESSTTIIOONNSS  DDIIVVEERRSSEESS  SSUURR  LLAA  MMOONNTTEEEE  BBOONNNNAAFFOOUUSS    
- Un des deux véhicules stationnés là depuis 1 an a ENFIN été enlevé ! Mais il en reste un .... 
 
- Il persiste le problème de la collecte de certaines poubelles proche de Ritter. Jacques DINARES indique qu’une 
réunion doit se tenir le plus vite possible car les problèmes sont fréquents, partout et très importants. Il y a vraiment 
urgence !! Il rappelle que lorsque des problèmes sont identifiés, il envoie directement un mail  au responsable de la 
collecte avec copie systématique à la mairie du 4 et au conseil de quartier Est, donc tout le monde connaît le problème, 
il n’y a pas d’excuse possible du style « je ne suis pas au courant » ou du « je ne sais pas ».... Il se propose de fixer 
une réunion très vite. René CLOCHER demande à ce que les tableaux de relève de données de collecte lui soient 
transmis sous word (et non excel) pour un souci de lecture de fichier. 
 
- Madame VERZILLET, habitante de la montée, vient au conseil pour discuter du problème de sécurité dans cette rue. 
Elle nous indique qu’il n’existe pas de passage piétons, que les voitures surtout en descendant bien sûr circulent très 
vite.... C’est dangereux. Peut être envisager des ralentisseurs, des passages sécurisés ainsi qu’un panneau indiquant 
une voie glissante en temps de pluie.... 
 

  
PPrréésseennttss  Philippe SORNAY(arrivée à 19h10), Véronique NETHER, Yves BOTTON, Fernand CHAMBON, René 

CLOCHER, Jacques DINARES, Guy MORET 

PPaarrttiicciippaannttss  EExxccuussééss     Hélène BENARD, Eric DUBOIS 

VViissiitteess        Charles HUON (habitant Bonnafous), Jean Pierre QUENARD, Jacques DUBOIS (montée  
 Bonnafous), Véronique GARDIEN (montée Bonnafous), Madame HOCQUET (habitante Esplanade)  

 Madame VERZILLET 

NNoonn  eexxccuussééss      Pascal NOENS 
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PPLLAACCEE  CCOOMMMMAANNDDAANNTT  AARRNNAAUUDD  
Véronique NETHER expose longuement le problème des véhicules stationnés depuis environ 3  semaines sur 
la Place Commandant Arnaud. Raz le bol général confirmé par les personnes présentes qui elles aussi ont 
remarqué cela. 
Tous les soirs mais plus particulièrement les fins de semaine, une dizaine de voitures stationnent sur cette 
place publique et ce illégalement (Jacques DINARES a déjà relevé beaucoup plus de véhicules !!). 
Les voitures peuvent entrer sur la place par la rue Dumont d’Urville (vers le feu tricolore) mais entrent 
également par l’accès pompier en bout de rue Pailleron. 
Plusieurs mails avec photos à l’appui ont été transmis en mairie du 4 qui dit se soucier du problème (mail du 
26/11/2008). 
Depuis quelques jours des PV sont enfin dressés mais les véhicules reviennent chaque fin de semaine ! La 
fourrière est même passée mais la seule fois où elle a daigné venir, il y avait un événement prévu sur la place 
et les voitures gênaient !!!!!! 
Philippe SORNAY intervient en disant qu’il revient d’une réunion auprès de Jean TRUC en mairie du 4 et qu’il a 
évoqué ce problème auprès de nos élus. Leur réponse a été de dire que le cadenas de l’accès pompier devra 
être changé et que des plots seraient à envisager vers le feu tricolore rue Dumont d’Urville. 
 
Les personnes présentes sont catégoriques : la place doit rester un espace public interdit au stationnement 
des véhicules ! Aucune tolérance même le soir pour d’éventuels clients des restaurants et théâtre alentours !  
Déjà à l’époque de l’aménagement de la place le maire en poste, Monsieur CAILLET, avait promis un 
stationnement temporaire en attendant l’ouverture du parking Ambre... Les places de stationnement que l’on 
connaît tous (les 2 rangées en face l’école Commandant Arnaud) devaient, à l’ouverture du parking, 
disparaître.....elles sont toujours là !!!! Alors stop aux voitures sur cette place, seul endroit sympa pour les 
enfants dans le quartier ! 
 
Il est décidé que le conseil de quartier Est doit faire un courrier au maire du 4 pour détailler le problème et 
espérer que des solutions soient trouvées. Ne pas rester vague mais aborder des solutions telles que les plots, 
un nouveau cadenas accès pompiers... et pour faire cesser les stationnements en toute illégalité, la fourrière 
!!!!! 
 
  

RREEUUNNIIOONN  EENN  MMAAIIRRIIEE  99//1122//22000088  
Les présidents des 4 conseils de quartier du 4ème ont été convoqués par Jean TRUC pour une réunion très 
brève en mairie ce soir même, d’où l’arrivée tardive de Philippe SORNAY (18h15  - 18h45). Il nous fait donc le 
résumé du contenu à savoir la lecture du document qui sera présenté par les élus lors des AG courant 
décembre. C’est une présentation du schéma directeur des conseils de quartier. Yves MASSON est revenu sur 
le problème de parité au sein du collège habitants. Les 6 membres qui doivent être issus de l’ancien bureau ne 
sont pas à parité égale chez nous mais cela n’est pas mentionné dans la nouvelle charte. Nous discutons de 
ce point ensemble et nous décidons de ne rien changer après une relecture attentive, ensemble, des articles 
de la nouvelle charte. La parité n’est mentionnée que pour les 6 membres qui seront tirés au sort lors de l’AG. 
Nous ne bougerons donc rien à l’élection que nous avons fait démocratiquement en interne. Le conseil de 
quartier prend acte de la charte. 
 
 

PPRREEPPAARRAATTIIOONN  DDEE  NNOOTTRREE  AASSSSEEMMBBLLEEEE  GGEENNEERRAALLEE  
Relance auprès des responsables de commission pour recevoir de leur part leur présentation afin que VN les 
mettent en page. Document demandé pour le 15/12. Sont concernés : Jacques, Eric et Guy. 
 
 
 
 

EESSTT  EENN  FFEETTEE  CCRRUU  22000099  
Une réunion est prévue le lundi 15 décembre 16h00 à l’agence E VERO pour préparer l’articulation du projet 
2009, choisir une date, une animation, budgétiser le tout et trouver le porteur du dossier. Seront concernés : 
PS + VN + GM + MEJ + CS Pernon. 
 

Prochaine réunion : lundi 12 janvier 2009 18h30  MEJ 

Plus aucune question, Clôture de la séance à 20h20 



 


